

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

04.08.2016

Elektromobilität III Umstieg auf emissionsfreie Fahrzeuge bei der LHM

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadt München ersetzt ihren Fuhrpark mit emissionsfreien Fahrzeugen, so dass dieser sukzessive bis spätestens 2030 ausgetauscht und nur noch mit emissionsfreien Fahrzeugen bestückt ist. Ab 2020 werden nur noch emissionsfreie Fahrzeuge angeschafft.

Um die derzeit bestehenden Fördermittel des Bundes bestmöglich zu nutzen, werden alle derzeit geplanten Fahrzeugbeschaffungen daraufhin überprüft, möglichst viele E-Fahrzeuge zu berücksichtigen.

Begründung:

Die Elektromobilität ist ein Schlüssel zur Luftreinhaltung und zur Lärmreduzierung in München. Mit der kontinuierlichen Beschaffung von emissionsfreien Fahrzeugen wird der Fuhrpark der Landeshauptstadt sukzessive ausgetauscht und somit ein wichtiger Beitrag für die Münchner Luft und zur Lärmreduzierung geleistet.

Der Bund hat in seinem Programm zur Förderung der Elektromobilität Mittel für die Beschaffung von E-Fahrzeugen durch die Kommunen und die Schaffung der notwendigen Infrastruktur bereit gestellt. Das Budget ist gedeckelt und wird nach zeitlichem Antragsingang vergeben. Diese Chance sollte die Landeshauptstadt sich nicht entgehen lassen, um die Mehrkosten abzufedern.

Um eine wirkliche Trendwende hin zur Elektromobilität in München zu erreichen, geht die Stadt München bei ihren eigenen Fahrzeugen mit gutem Beispiel voran.

Mit dieser Maßnahme unterstützt die Stadt München die Ziele des Pariser Klimaabkommens und leistet einen wichtigen Beitrag zur Umsetzung der von der EU-Kommission angeregten Strategie für einen klimafreundlichen Verkehrssektor basierend auf emissionsfreien und emissionsarmen Fahrzeugen bis 2030.

Manuel Pretzl, Stadtrat